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i l saldo, ricevuta la quale i distretti do-
vranno prontamente provvedere a inviare 
l'importo di tale saldo mediante vaglia da 
rimettere agli interessati per mezzo dei 
consoli. 

« Il sotto segretario di Stato per la guerra 
« B A T T A G L I E R I » . 

Cartia. — Al ministro dell'istruzione pub-
Mica. — « Per conoscere se tra i problemi 
del dopo-guerra abbia tenuto presente la 
sistemazione definitiva dei maestri provvi-
sori e supplenti che sono tornati dalle armi. 
Un opportuno provvedimento toglierebbe 
dalla miseria le loro famiglie riducendo, in 
parte, il numero dei" disoccupati». 

RISPOSTA.— «La condizione dei maestri 
provvisori e supplenti che sono tornati dalle 
armi è oggetto di attenzione da parte del 
Ministero, che fra breve adotterà le risolu-
zioni opportune. 

« Il ministro 
« B E R E N I N I ». 

Casalini. — Al ministro della guerra. — 
« Per sapere se - allo scopo di favorire le 
modeste aziende agrar ie- non sarebbe pos-
sibile concedere la licenza illimitata sino 
alla classe 1899 a quei militari le cui fami-
glie non abbiano alcun uomo valido tra i 
16 ed 1 60 anni, limitando la concessione ai 
militari della 3a categoria, ove non si possa 
a tutti estendere la invocata concessione». 

RISPOSTA . — « Questo Ministero d'ac-
cordo con quello della marina e col sotto-
segretario per le armi e munizioni e per 
l 'aeronautica, dispose la chiusura della con-
cessione degli esoneri dal servizio alle, armi, 
fissando come termine estremo per la pre-
sentazione delle relative domande, per quan-
to riguarda gli esoneri agricoli, la data del 
31 gennaio ultimo scorso. 

« E ciò, fra l 'altro, allo scopo di non in-
correre, in sede di smobilitazione, nella ne-
cessità di dovere, per mantenere l'esercito 
nella efficienza che le attuali esigenze poli-
tico-militari richiedono, trattenere più lun-
gamente sotto le armi altra classe anziana, 
mentre poi, d'altra parte (per quanto in 
ispecie si riferisce all'agricoltura), sia per 
effetto delle disposizioni successivamente 
©manate dopo la firma dell'armistizio con 
l'Austria, sia per il graduale invio in con-
gedo delle classi alle armi, non solo era 
stato e viene progressivamente restituito 

ad un sempre crescente numero di famiglie 
coloniche l'unico uomo valido di cui erano 
rimaste prive, ma le condizioni generali della 
mano d'opera sono andate e vanno note-
volmente migliorando. 

« Ciò stante, non posso consentire nel?a 
proposta dell'onorevole interrogante circa 
la riapertura della concessione di esòneri (o 
licenze illimitate) a favore di aziende colo-
niche a conduzione famigliare, anche perchè 
tale proposta, implicando l'invio in con-
gedo, di una categoria di cittadini, verrebbe 
a derogare, se messa in atto, al criterio di-
rettivo della smobilitazione per classi di 
leva che è stato riconosciuto dalla Commis-
sione pel dopo-guerra, come effettivamente 
è, il più equo, il più opportuno e più rispon-
dente alle esigenze di una rapida ed ordi-
nata smobilitazione. 

« Il sottosegretario di Stato 
« B A T T A G L I E R I » . 

Casolini. — Al ministro di agricoltura* — 
« Per conoscere quanto, siavi di vero sulle 
strani voci che corrono circa la probabilità 
di soppressione dell'Osservatovio meteoro-
logico di Tiriolo, l'unico che esista in Ca-
labria e che fu istituito molti anni or sono 
su pareri di luminari della scienza, con 
grave dispendio dell'Amministraziote pro-
vinciale, e che indubbiamente rende utilis-
simi servizi. Domanda inoltre se, ad ogni 
modo, sia proprio opportuno e giusto to-
gliere in questo momento alla Calabria le 
poche istituzioni che essa possiede e quando 
attende altri provvedimenti governativi in 
suo favore ». 

B I S P O S T A . — « Sta il fatio che 1' Osserva-
torio meteorologico sul monte Tiriolo da 
vari anni non corrisponde alle finalità per 
le quali venne istituito. Anche il Consiglio 
direttivo di meteorologia e geodinamica ha 
rilevato tale grave inconvenirnte e lo ha 
vivamente deplorato. 

« I l Ministero di agricoltura ha pertanto 
ritenuto opportuno di procedere ad un mi-
nuzioso esame della questione, per appro-
fondire le cause delle deficienze dell'Osser-
vatorio predetto, e per poter poi, con piena 
cognizione di tutti i necessari elementi di 
giudizio, promuovere i provvedimenti che 
si stimeranno^ del caso, nell 'interesse del 
buon andamento del servizio di meteorologia 
e geodinamica. 

« Il sottosegretario'di Stato 
« S I T T A » . 
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